

RECONOCIMIENTO AL GOBIERNO DE VENEZUELA

La XV Reunión Extraordinaria de Ministros de Salud del Área Andina

RESUELVE

Expresar su profundo agradecimiento al Gobierno de la República de Venezuela, en la persona del Señor Doctor José Félix Oletta, Ministro de Sanidad y Asistencia Social y al Gobernador del Estado de Nueva Esparta, Señor Doctor Rafael Tovar, por las atenciones y facilidades brindadas para la realización de la XV REMSAA Extraordinaria, así como por su excelente organización.

CERTIFICO

Que el texto de la Resolución que antecede fue aprobado en la XV Reunión Extraordinaria de Ministros de Salud del Área Andina, realizada en la Isla de Margarita, Venezuela, los días diez y nueve y veinte de noviembre de mil novecientos noventa y ocho.

En fe de lo cual, expido la presente certificación en Lima, Perú, el veintitrés de noviembre de mil novecientos noventa y ocho.

JUAN LUIS GONZALEZ REYES
SECRETARIO EJECUTIVO
CONVENIO HIPÓLITO UNANUE